

EXCELSIOR

Permitirán en Argentina el Diálogo Político, Pero Excluyendo "Ideologías Incompatibles"

BUENOS AIRES, 6 de marzo. (AFP)—El gobierno militar argentino, que ocupó el poder en 1976 tras derrocar al régimen constitucional peronista, anunció esta noche, a través del Presidente Jorge Videla, la apertura del diálogo político y señaló quiénes serán los excluidos.

Dijo Videla que participarán en las pláticas, destinadas a enriquecer las bases políticas del proceso de reorganización nacional que comenzó hace cuatro años, aquellos que "por sus merecimientos y representatividad estén en condiciones de expresar cabalmente el pensamiento de los diversos sectores y corrientes de opinión".

Precisó el jefe militar que habrá exclusiones en las que estarán comprendidos no sólo los corruptos y los subversivos, como reiteradamente han manifestado los oficiales de las tres fuerzas que gobiernan este país, sino también "quienes sustenten ideologías incompatibles con nuestro estilo de vida nacional".

Videla habló esta noche por espacio de 15 minutos por la cadena oficial de radio y televisión abriendo

con sus palabras lo que definió como el "esperado tiempo de la creatividad y las realizaciones políticas-institucionales de fondo".

"Porque vivir sin política es estar exclusivamente a la deriva sin ideas ni principios confiando sólo en el peso de una autoridad que fatalmente termina en el autoritarismo", expresó.

"Será menester transitar un largo camino", advirtió Videla al precisar que es intención del gobierno pro-

mover un profundo debate sobre la problemática nacional "con la participación responsable de toda la ciudadanía".

Sin embargo, Videla no entró en detalles sobre la instrumentación del diálogo político, aunque anticipó que se dividirá en dos etapas para posteriormente permitir la reimplantación de las actividades partidarias y el progresivo acceso de la ciudadanía a la gestión de gobierno aunque sin precisar tiempos.

La primera de las etapas anunciadas estará destinada a considerar las cuestiones estructurales que "por su importancia y trascendencia requieren un debate sólido y en profundidad" y la segunda al "intercambio de ideas sobre las cuestiones instrumentales".

E L J O T A

Excluidas del diálogo en Argentina las ideologías "contrarias al ser nacional"

BUENOS AIRES, 6 de marzo (AFP)—El gobierno militar argentino, que ocupó el poder en 1976 tras desalojar al régimen constitucional peronista, anunció esta noche, a través del presidente Jorge Rafael Videla, la apertura del diálogo político precisando quiénes serán los excluidos.

Dijo Videla que participarán del diálogo, destinado a enriquecer las bases políticas del proceso de reorganización nacional que comenzó hace 4 años, aquellos que "por sus merecimientos y representatividad estén en condiciones de expresar cabalmente el pensamiento de los diversos sectores y corrientes de opinión".

Precisó el jefe militar que habrá exclusiones en las que estarán comprendidos no sólo los corruptos y los subversivos, como reiteradamente han manifestado los oficiales de las 3 fuerzas que gobiernan este país, sino también "quienes sustenten ideologías incompatibles con nuestro estilo de vida nacional".

Sin embargo, Videla no entró en detalles sobre la instrumentación del diálogo político, aunque anticipó que se dividirá en 2 etapas para, posteriormente, permitir la reimplantación de las actividades partidarias y el progresivo acceso de la ciudadanía a la gestión de gobierno, aunque sin precisar tiempos.

"Ingresamos ahora al cabo de 4 años fecundos y decididos con los incontrovertibles en todos los campos, al esperado tiempo de la creatividad y las realizaciones políticas institucionales de fondo", precisó.

Al mencionar que "el triunfo alcanzado frente a la agresión terrorista es un patrimonio del cual todos los argentinos deben enorgullecerse", Videla señaló: "Ha llegado el momento histórico de elaborar, con imaginación y valentía, nuevas fórmulas esenciales para la convivencia".

Manifestó que el diálogo reconoce 2 partes: "Una, desde luego y en nombre de las Fuerzas Armadas, es el gobierno. La otra, toda la ciudadanía, a través de quienes por sus merecimientos y representatividades, estén en condiciones de expresar cabalmente el pensamiento de los diversos sectores y corrientes de opinión".

Cuando se logre la "unidad en la concepción de los objetivos que definen al país que ambicionamos construir, y diversidad" en los criterios a fin de estructurar las políticas necesarias para alcanzarlos, comenzará "la reimplantación de las actividades políticas partidarias y el progresivo acceso a la gestión gubernamental", aclaró.